



PERIÓDICO	PAGINA	FECHA	SECCIÓN
<b>EXCELSIOR</b>	20,21	06/04/2022	LEGISLATIVO

## Piden quitar visados a diputados

El congresista estadounidense Vicente González propuso retirar visas a los diputados mexicanos que formaron el Grupo de Amistad México-Rusia.

"A los miembros del Congreso mexicano que participan en el Grupo de Amistad México-Rusia ni se les debe permitir ingresar, viajar o invertir en los Estados Unidos", expresó el legislador texano en su cuenta de Twitter.

Además, González llamó a los secretarios de Estado de Estados Unidos, Antony Blinken, y de Seguridad Interior, Alejandro Mayorkas, a revocar las visas de cualquier funcionario extranjero que no condene la invasión rusa contra Ucrania.

"Mientras el presidente de México, Andrés Manuel López Obrador, mantenga públicamente una postura neutral en el conflicto, las acciones de su partido Morena sugieren lo contrario", agregó Vicente González en una misiva.

una misiva.

A finales de marzo pasado, un grupo de legisladores instaló el Grupo de Amistad México-Rusia de la Cámara de Diputados.

En el evento, el embajador ruso Viktor Koronelli agradeció la decisión del gobierno nacional de no imponer sanciones contra su país por la invasión a Ucrania.

"Es una desgracia que México, nuestro vecino más cercano en el sur, haya elegido no sumarse a la unidad con la comunidad internacional de las democracias", aseguró.

En el texto, de dos páginas, el congresista incluye a 25 diputados mexicanos, integrantes de la agrupación.

"Los llamo a tomar acciones de que a funcionarios de gobiernos extranjeros, que apoyan a Rusia en esta invasión agresiva y no provocada, se les permita el privilegio de ingresar a nuestro país", agregó el congresista estadounidense.

— Verónica Mondragón